

INFORMACION ACADEMICA



DRA. MARIA DE LA SOLEDAD CORDOVA-CABALLERO, NUEVA SOCIA
NUMERARIA DE LA SECCION DE HEMATOLOGIA DE LA ACADEMIA
NACIONAL DE MEDICINA

La Dra. María de la Soledad Córdova-Caballero realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México. Realizó su examen profesional los días 5 y 6 de agosto de 1953, siendo el título de su tesis profesional el de "Menstruación y sus trastornos". Recibió su adiestramiento en Bioquímica en el año de 1959, y cursó la Maestría en Hematología de 1958 a 1960. Durante 1961 y 1962 trabajó en Inmunoematología en la Escuela de Medicina de la Universidad de Oregon. Participa como profesor en los cursos de Hematología Clínica e Inmunoematología de pre y post-graduados de la Universidad Nacional Autónoma de México. Ocupa actualmente el puesto de Jefe del Banco de Sangre, y es Investigadora, en el Instituto Nacional de la Nutrición. Ha publicado hasta la fecha 20 trabajos de su especialidad, fundamentalmente en la literatura extranjera. La Academia Nacional de Medicina la recibió en su Sección de Hematología el 23 de octubre de 1968.